

Rencontre francophone



Parlez vous bien le français et voudriez vous avoir plus souvent l'opportunité de le pratiquer? Rejoignez le groupe "Rencontre francophone" et venez bavarder une fois par mois de 20 à 22 heures une soirée de la semaine. Nous nous rencontrerons chaque fois chez quelqu'un d'autre du groupe. On s'inscrit par e-mail chez Wanda, promoteur de « Rencontre francophone ». Wanda fait savoir à l'hôte combien de personnes vont venir. Chacun paye une contribution de quelques euros à l'hôte pour couvrir les coûts de boissons et amuse-gueules.

Wanda : « J'ai eu l'idée d'organiser un groupe comme 'Rencontre francophone' depuis longtemps. J'ai vécu au Burundi en 1988/1989 et depuis ce temps je n'ai plus jamais vécu dans un pays francophone. Dans ma vie internationale j'ai toujours eu des ami(e)s francophones, et en Namibie je fréquentais le groupe 'Petit déjeuner francophone'. C'est dommage quand on parle une langue et on ne le pratique presque jamais. En plus 'Rencontre francophone' donnera à tous ceux qui participent une possibilité de faire connaissance avec d'autres personnes intéressantes. »

Prochaine rencontre sera le mercredi 19 mars 2014. Envoyez un e-mail à Wanda si vous voulez venir avec votre nom, adresse, adresse e-mail, numéro de téléphone et les soirées de la semaine qui vous conviennent normalement le plus. La date de la rencontre de février sera décidé ensemble. Ce n'est pas du tout obligatoire de venir chaque mois!